



Ibagué, 25 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 424

El baloncesto se tomó a Ibagué con la Copa Regional TYE

Más de 120 deportistas participaron durante el pasado fin de semana en varios polideportivos administrados por la Alcaldía y el Imdri.

La Capital Musical sigue abriendo las puertas de sus escenarios para la práctica en las distintas disciplinas, con la presencia de los nuevos talentos.

El turno durante el fin de semana fue para la Copa TYE de Baloncesto, que se desarrolló en los polideportivos del Jordán Séptima Etapa y La Gaitana, donde los mejores en las divisiones menores y futuros talentos mostraron sus capacidades.

Los equipos campeones fueron los siguientes: U13 femenino, Club Arroceros de Neiva y U13 masculino, Tolibasket de Ibagué, mientras que en la categoría U15 la Capital Musical se quedó en ambas ramas con la medalla de oro con Tolibasket.

“Llevo seis años practicando este deporte, lo que más me emociona es representar a mi ciudad en las competencias, demostramos que somos locales y teníamos la responsabilidad de ganar”, dijo Valeria Andrade, integrante de Tolibasket.

Cabe destacar que en este evento se dieron cita clubes de Caquetá, Huila y Tolima. Ahora los campeones afrontarán la final nacional en el segundo semestre en sede por definir.

Es importante recordar que desde el Imdri se apoyó con el préstamo de los escenarios y temas logístico para el desarrollo de los encuentros.